



西中だより

平成29年7月号

☎ 553-1434

生徒数 418名

校長 篠田 豊和

認め合い高め合い支え合う学校で
夢と理想を掲げ、よりよい社会を創造する西中生を育てます！

「まずはTPOを身に付けて」

7月に入り夏本番となりました。プールのさて、よく学校では道徳的実践力育成のために「時を守り、場を清め、礼を正す」という教育学者森信三先生の言葉を示すことがあります。またこの言葉を社訓としている民間企業も多いようです。自他ともによりよく生きるための道徳的価値の高い教訓です。当然西中の生徒にも身に付けてもらいたいものです。



しかし、日頃の学校生活や家庭生活の中でもっと簡単に、そしてもっと気軽に身に付けてもらいたいことがあります。それが「TPO」です。

保護者・地域の皆さんはよくご存じだと思います。Time（時間）、Place（場所）、Occasion（場合）の頭文字をとった略語で、「時と場所、場合に応じた方法・態度・服装等の使い分け」を意味します。本来はファ

ッション業界の用語だそうです。

「TPO」を大切することで社会生活がうまく回っていきます。集団生活を大事にする日本にはピッタリな言葉です。道徳というよりは、ひとつのマナーであり、社会規範をカジュアルに表現したものなのです。

先日3年生が修学旅行に行ってきました。三年生が素晴らしいのはこの「TPO」が旅行先でできていたことです。

修学旅行にふさわしい中学生らしい服装や身だし

なみ。山手線の中ではサラリーマンと化し、ガイドさんの話には耳を傾け、専用列車や部屋での自由時間ではみんなで楽しく過ごし、体験学習には真剣に取り組む。素晴らしい「TPO」でした。



「今は何の時間」「ここはどういう場所」「今は何をするとき」を考えて行動する。日頃の学校生活でも「TPO」は身に付きますが、家庭や地域生活の方がより確実に身に付くものです。もうすぐ夏休みですが、20年後の自分のために、ぜひ家族で、また地域でよりよい「TPO」を身

に付けてください。保護者・地域の皆様のご協力もぜひお願いいたします。

修学旅行(3年)

6月28日～30日にかけて京都・奈良へ行ってきました。奈良では東大寺の大仏、法隆寺の五重塔などを見学し、驚きが数多くありました。

2日目は京都で電車とバスによる班別行動でした。昨年度の東京班別行動の経験を生かして、全員無事に学ぶことができました。事前学習で調べた神社や寺などを、実際に自分の目で見て体験できました。



3日目はクラスごとに行動し、主に体験活動を行いました。京都の有名な和菓子作りや焼き物作りを通して、職人技の凄さを肌で感じました。

修学旅行実行委員長
3-2 御子柴 くるみ

3日間京都・奈良へ行き、仲間との絆を深めると同時に、古都の歴史に触れることで日本の文化を学ぶことができました。また、学年全体が大きく成長でき、大きな事故や問題もなく帰ってくることであったのでとても良かったと思います。



薬物乱用防止教室

6月16日、薬剤師の豊田和広様をお招きして、たばこや酒の危険性や違法薬物の恐ろしさについて学びました。期末テスト後でしたが、真剣に話を聞いていました。



学校応援団

今年度もさまざまな活動にご協力いただきありがとうございます。6月25日には、西中学校区の自治会長の皆様にもお集まりいただきました。

学校ファーム
さくら学級の生徒と カルチャー部の生徒と



あいさつ運動



読み聞かせ(1年生)



7月の主な予定

- 3日(月) 朝会
- 4日(火) 水曜授業
- 5日(水) 北埼地区夏大会1日目 学年扱い授業3時間、給食なし
- 6日(木) 北埼地区夏大会2日目 学年扱い授業4時間
- 7日(金) 北埼地区夏大会(体操)
- 8日(土) 北埼地区夏大会(水泳)
- 11日(火) 1, 2年期末PTA、木曜②③④⑤⑥①、5校時授業参観
- 12日(水) 表彰・県大会激励会、①③④⑤⑥表/激の授業
- 13日(木) 3年進路PTA、①②⑤⑥③④の順
- 14日(金) 6校時カット、①②④⑤⑥の授業、ふれあいデー
- 17日(月) 海の日
- 18日(火) 給食終了、午後カット、①②④⑥の授業
- 19日(水) 学年集会、学活、大掃除
- 20日(木) 1学期終業式

24日、25日、26日 夏季補充教室 8:30～10:30 水泳指導 10:40～
21日～28日 3年生三者面談